

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah peneliti lakukan mengenai Pemanfaatan Aplikasi Maktabah Syamilah Dalam Meningkatkan Pemahaman Materi Pembelajaran Fikih Pada Siswa Al Musthofa Ngumpakdalem, Maka kesimpulan yang di ambil ialah sebagai berikut :

Pertama, Tahap persiapan. Yaitu Mengawali pembelajaran dengan berdo'a bersama-sama sebelum memulai kegiatan pembelajaran. Kemudian mereka akan masuk ke lab komputer untuk mencari tempat duduk beserta komputer yang tersedia. Lalu kegiatan pembelajaran akan di lakukan menggunakan metode ceramah. Setelah menggunakan metode ceramah, barulah Menggunakan komputer untuk praktek Proses pembelajaran melalui aplikasi maktabah syamilah.

Kedua, Pemahaman Fikih melalui aplikasi maktabah syamilah. Di awali menggunakan metode lisan atau ceramah untuk proses penguatan pemahaman Fikih secara mendalam. Lalu mereka akan mengikuti panduan dari sang guru untuk mencari materi rukun dan syarat sholat pada kitab Fathul Qorib yang sudah tersedia pada aplikasi maktabah syamilah tersebut. Kemudian hasil dari pemahaman materi fikih tersebut di kategori kan menjadi empat. Yaitu :

Ketiga, Kelebihan dari adanya aplikasi maktabah syamilah adalah mempercepat proses kajian pustaka. Dengan menggunakan maktabah syamilah, seseorang menjadi lebih mudah mencari informasi tentang beragam isu keislaman. Terlebih software ini memiliki banyak koleksi kitab yang bisa dijadikan referensi. Hal ini lebih menguntungkan ketimbang mencari informasi secara manual. Selain memakan waktu, tenaga juga akan terkuras apabila mencari informasi secara manual di perpustakaan. Kemudian, kekurangan dari adanya aplikasi maktabah syamilah adalah pencarian mudah yang membuat banyak orang menjadi malas membaca keseluruhan kitab-kitab yang terdapat pada aplikasi maktabah syamilah.

B. Saran

1. Bagi siswa atau santri, sangat di anjurkan menggunakan aplikasi maktabah syamilah. Karena fasilitas pencarian informasi pada aplikasi maktabah syamilah ini sangat mudah, cepat dan akurat.
2. Bagi lembaga pendidikan. Jika terjadi masalah atau kesalahan, sesegera mungkin di atasi. dengan melihat komentar pengguna Appstore dan Playstore, agar pengguna dapat menggunakan Maktabah syamilah ini dengan lebih nyaman dan gunakan aplikasi Maktabah syamilah ini.
3. Bagi Peneliti, selanjutnya di harapkan dapat memperbanyak lagi bahan referensi untuk mendapatkan ilmu pengetahuan yang baru. serta menambah wawasan yang lebih luas lagi bagi peneliti lain.



UNUGIRI